

鳴水

第4号

北九州市立鳴水小学校

文責 梶原 秀朗

令和5年 4月21日(金)

【学校教育目標】

かしこく(まなびの花)
心豊かな(おもいやりの花)
たくましい(げんきの花)
子どもの育成



【1年生の給食が始まりました!】

最初のメニューは「カレーライスとミックスフルーツ」でした。】

新1年生が入学して1週間ほど経ちました。

4月20日(木)は、1年生にとって小学校生活初めての給食でした。1年生に向けての「1年生の喜ぶ献立」ということで、メニューは「カレーライス、ミックスフルーツ、牛乳」でした。子どもたちは、自分の席にきちんと座って、食事中の約束を確認しながらおいしく給食を食べていました。これから6年間給食をたくさん食べて、すくすくと成長して欲しいと願っています。

※ 昨年からの献立表の紙面での配布はなくなり、ネットでの配信のみとなりました。検索サイトで「北九州市教育委員会 献立表」で検索していただくか、本校ホームページの「献立表」をクリックしてご確認ください。



食事中のお約束は・・・。

◇ 本年度も学校教育目標は、知育・徳育・体育のバランスを目指して、

「かしこく 心豊かな たくましい 子どもの育成」としています。

そこで、学校教育目標を受け、本校の目指す児童像や学校像も設定していますので、鳴水小学校のホームページでご確認ください。その中で、本年度の学校運営の重点を「絶対に学校や学級を荒れさせない」を教職員の合い言葉として、「ポストコロナの新しい学校教育に挑戦することと、特別に支援や配慮を要する児童への対応を一丁目一番地として」としております。そして、家庭と地域と学校が目標等を共有して、学校教育目標の実現を目指して参りますので、保護者の皆様や地域の皆様には、本年度も学校運営にご協力とご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

◇ 「令和5年度 学校いじめ防止基本方針」について

本校ホームページに「令和5年度 学校いじめ防止基本方針」を掲載しています。ご確認ください。また、いじめが起こったときには、「校内いじめ問題対策委員会」等で情報共有を図り、速やかに関係児童から事情を聴き取るなど、対応してまいります。

<卒業式の服装についてのお願い>

新学期を迎えたこの時期に卒業式での服装についてお願いいたします。着物や袴は、移動や階段などの昇降に足を取られたり、着崩れたり、着物で長時間締め付けられて気分が悪くなったりすることがあります。これらが原因で、開式が遅れてしまったり、式が中断してしまったりするトラブルも増えてきている実態がありますが、昨年度は、本校では、着物や袴は0でした。

以上のことから、本年度も着物や袴の着用をご遠慮頂くようお願い申し上げます。ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。